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県立病院の在り方に関する県民アンケート 
 

 

 埼玉県では、医療環境の変化に柔軟に対応するための県立病院の在り方につ

いて、「埼玉県立病院の在り方検討委員会」（以下「在り方検討委員会」といい

ます。）を設置して検討を行いました。 

 その検討結果を「参考資料」にまとめましたので、こちらを参考にしていた

だき、以下の質問にお答えください。（該当する□に✔） 

 

 

問１ あなたの性別は       問２ あなたの年齢は 

 □ 男性             □ ２０歳未満 

 □ 女性             □ ２０～２９歳 

                  □ ３０～３９歳 

                  □ ４０～４９歳 

                  □ ５０～５９歳 

                  □ ６０～６９歳 

                  □ ７０歳以上 

 

 

問３ あなたのお住まいの地域は（医療圏別） 

 □ 南部保健医療圏  （川口市・蕨市・戸田市） 

 □ 南西部保健医療圏 （朝霞市・志木市・和光市・新座市・富士見市・ 

             ふじみ野市・三芳町） 

 □ 東部保健医療圏  （春日部市・越谷市・松伏町・草加市・八潮市・ 

             三郷市・吉川市） 

 □ さいたま保健医療圏（さいたま市） 

 □ 県央保健医療圏  （鴻巣市・上尾市・桶川市・北本市・伊奈町） 

 □ 川越比企保健医療圏（東松山市・滑川町・嵐山町・小川町・川島町・ 

             吉見町・ときがわ町・東秩父村・川越市・ 

             坂戸市・鶴ヶ島市・毛呂山町・越生町・ 

             鳩山町 

 □ 西部保健医療圏  （所沢市・飯能市・狭山市・入間市・日高市） 

 □ 利根保健医療圏  （行田市・加須市・羽生市・久喜市・蓮田市・ 

             幸手市・白岡市・宮代町・杉戸町） 

 □ 北部保健医療圏  （熊谷市・深谷市・寄居町・本庄市・美里町・ 

             神川町・上里町） 

 □ 秩父保健医療圏  （秩父市・横瀬町・皆野町・長瀞町・小鹿野町） 
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問４ 在り方検討委員会では、県立病院が今後充実していくべき医療機能を次

のとおりとしています。この中で、あなたが重要だと思うものは何ですか。

次の中からあてはまるものをすべて選んでください。（回答はいくつでも） 

 □ 循環器・呼吸器病センター（熊谷市）は、県北部地域の救急医療を支え 

  るため、脳卒中などに対する脳血管診療体制を整備すべき 

 □ がんセンター（伊奈町）は、心筋梗塞など合併症のある患者さんに対す

る診療体制を確保すべき 

 □ がんセンター（伊奈町）は、一般の病院では治療することが難しい種類 

  のがんについて、埼玉県全域からの受入れをより一層進めるべき 

 □ 小児医療センター（さいたま市）は、病気を持つこどもが成人になる移

行期での総合的な支援機能を構築すべき 

 □ 小児医療センター（さいたま市）は、小児科専門医の育成・人材供給に

取り組むべき 

 □ 精神医療センター（伊奈町）は、依存症など精神の病気を持つ患者さん

の治療が充実するよう、外来でのデイケア機能を持つべき 

 □ わからない 

 

問５ 現在、県立病院は県の機関として運営されていますが、在り方検討委員

会では少子高齢化など医療環境の変化に柔軟に対応するため、運営形態は

「地方独立行政法人が望ましい」としています。 

  （これは、地方独立行政法人が、業務の目標管理や実績評価をこれまで以

上に徹底する仕組みであることや、医療機器の購入、職員の採用など様々

な面で弾力的な運営が可能になるためです（参考資料をご覧ください）。） 

   あなたは、県立病院の運営について、どのような運営方法が望ましいと

思いますか。次の中からあなたの考えに最も近いものを１つ選んでくださ

い。（回答は１つ） 

 □ 県が直接運営することが望ましい 

 □ 地方独立行政法人が望ましい 

 □ こだわらない 

 □ わからない 

 □ その他 （                    ） 

 

問６ 自由記述欄 

   その他県立病院に関する意見などがありましたらご記入ください。 

                                                                                       

  

 

 

 

質問は以上です。ご協力ありがとうございました。 


